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CABRI'AIR 

ASSOCIATION LOI 1901 

Agrément Jeunesse et Sports n° S-022-97 

Affiliation FFVL n°14794 
 

 

 

  

 

Compte rendu du comité directeur Cabri’air du 02/03/2016 

 

Etaient présents : DIDIER BELTRAN ; Claude CHAMP ; Hélène DAVIT ; Alain HERMITTE ; Serge 

GUENNEAU ; Christian GUERIN ; Marc LEYDET ; Arnaud TURPIN ; Pascal WISNIEWSKI. 

 

Rédacteur : Arnaud Lieu :   Paulhan maison Davit’s 

 

Début de la Séance : 19 h 

 

 

Etat des inscriptions stages cross. 
Questionnement sur le niveau des stagiaires : Proposer de suivre des stages 
initiation cross. 
 
 
Vissou 
Rencontre chaleureuse avec le maire ce matin. Notre réaction devrait permettre de 
contenter le conseil municipal. 
Je n'ai pas encore diffusé le courrier car Yves Gilles n'a pas encore envoyé le courrier en 
LRAR. 
 

Atterrissage du bas (non officiel) : accord pour recontacter les propriétaires et 
demander l’autorisation de faire débroussaillage. Une tentative d’officialiser est à 
double tranchant, en cas de refus ou de non réponse.  
 
Aménagement du décollage, tout est privé, possibilité d’aménager un parking. 

 
Refaire le panneau indiquant la dangerosité du site. 
 
Bien indiquer les zones de pliages pour sécuriser en rapport aux visiteurs 
 
Changer le record du site sur le panneau. 
 

 
 
Activités 
Séance tyrolienne dans le planning 
Les personnes intéressées contactent directement Didier Montier. www.zeldherault.fr 
 
 
 
Formation "volez mieux" 
La FFVL dispose d’un budget de 20 000 euros pour des opérations de formation 

http://www.zeldherault.fr/
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(http://parapente.ffvl.fr/op-ration-s-curit-active-voler-mieux) 
 
A ce titre :  

 une journée "recyclage biplace" pourrait y prétendre.  A Millau, avec  
Frederic Lecomte le 9-10 avril ou 16-17 avril. Accord de la FFVL.  
  
 

 Une journée "voler au Vissou" avec le moniteur, pour travailler l’attero au vissou, 
évoluer en sécurité.  
Des débats, il ressort que ce type de journée a déjà été organisée et n’a pas eu de 
succès. 

Faire une animation avec un moniteur sur la sécurité serait plus indiqué. 
 
Pour le Vissou, pouvons-nous avoir un retour des pompiers sur les accidents du vissou ? 
Il faudrait demander aux adhérents du club de nous reporter les incidents/accidents. 

 
 

Séjour d’été 
 
 Helene : Samoëns 
 Claude : Dormillouse, Selonnet 
 Pascal : Le grand bornand, le matheysin,  

Didier : Les saisies 
 
Chacun doit effectuer des recherches sur les possibilités de logement sur place. 
 
Calendrier 2016 
Il faudrait expédier par la poste le calendrier à tous les adhérents absents à l'AG. 
Antoine, Claude, Hélène pouvez-vous vous coordonner pour le faire ? 
 
 Helene : Envoie les calendriers. 
 
 
Répartition des rôles au sein du CD 
 
Helene : Sur le site il y a des fiches pour des sites de vol. 
Didier : Oriente niveau sortie week-end suivant les avis météo de Pascal. 
Pascal : Oriente niveau météo, définir une liste de sites et organiser les sorties en 
fonction des sites retenus. Décision J-2 
 
Liste de sites : Moustier, Sederon, St Victoire, Val Louron,  Saut de Vesole,  Revard 
Sir, Le Claux, Ceret, Peyrepertus, Mont Mezenc, Tuchan, Roquefeuille. 

 
Pascal : Fait un modèle de fiche site 

 

Les fiches sites suivantes sont à préparer sur la base du modèle : 
Marc : Ceret, Peyrepertus 
Helene : Moustier, Le claux, Roquefeuille 
Christian : St Victoire,  

http://parapente.ffvl.fr/op-ration-s-curit-active-voler-mieux
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 Didier : Val louron, Sederon 
 Claude : Vesole, Revard Sir 
 Serge : Tuchan 
 BD : Mezenc, Organya 
 
Le journal de Cabri’air  
  

Helene : A-t-on envie de faire un journal ? Si oui, il faut s’y mettre maintenant et 
former un comité de rédaction, hors de question que je reprenne ce travail toute 
seule  
Christian : On tente, ça vaut le coup ! 
 

 
Challenge du Vissou  
 

Pascal : On récupère les déclarations de la CFD, déclaration sur l’honneur des 
petites distances. 

 Helene : On maintient le challenge en prenant les déclarations de la CFD. 
 
AG CDVL, AG Ligue 
 

Helene : Bilan- Michel Pujol ne se représente pas, l’AG CDVL ressemble à l’AG de 
la ligue, qui s’est tenue samedi 12 mars 14h locaux de la Maison des Sports 
(Odysseum). 
 
Serge : Présentation powerpoint des évolutions de la Ligue en région envisagées 
par l’actuelle ligue Midi Pyrénnées. 
  
Trois hypothèses : 1er : poursuite d’un fonctionnement séparé, 2nd : trois ou 
quatre pôles 
 

 
Hébergement site internet 
 
 Pascal : On est reparti sur une offre à 28€/an 
 
 Serge : On peut aller voir le site des zel Hérault pour démonstration. 
www.zeldherault.fr 
 
 Claude : acheter un ordinateur pour être autonome sur les prévisions météo. 
  
 
CFD 
 

Pascal : Club le plus actif > Sud Isère 
 relancer la Coupe CFD en groupe. Objectif : se faire plaisir à voler en 

groupe.  
 Envisager de rémunérer un chauffeur pour effectuer les récupérations.  
 Echanger nos config GPS 

http://www.zeldherault.fr/
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 Prévoir un diaporama de présentation. 
 
Helene : Prévision d’organiser une rencontre des 30 meilleurs clubs de la CFD 
par équipe de clubs. 

 
 
Date prochaine réunion : 13/04/2016 
 
 
 
CABRI'AIR  

30, rue sus Castel 34230 PAULHAN 


